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アンケート調査について 

 

遊技業組合 端玉交換景品買取を 15 年近く続けてきていますが、組合としての支援方法を現在の「端玉

交換景品の買い取り支援」を続けていくか、その他の支援方法に変えていくのかを、遊技業組合理事会の

方々の意見を基に検討し直してみようとの話が出ているので、福祉事業所側の意見があれば聞きたいと

組合専務よりお話をうけましたので、今年度端玉交換景品買取にエントリーする事業所の方々にも、エ

ントリーをされない方々にも広くアンケート調査をさせていただきたいと思いますので、ご協力くださ

い。 

 

 

◇ 遊技業組合の障害者支援として、障害者の方々に広くお役に立てる（貢献）には、どのような事を遊

技業組合にしてもらいたいですか？ 

  注：事業所向けにでは無い 

    現在の端玉景品以外の方法で、一般の商品に交じり福産品を扱う(買取る)ことは遊技業組合と

しての支援では無くなるので無理であると言われている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例：遊技業組合の看板（主催）の元、県内全域の障害者を対象とした、リクリエーション大会を 

  エコパアリーナで開催してほしい。 

（自由記入ですが、箇条書きでご記入ください） 

 

 

 


